

# 校報 あにわ FUN×4



平成 30 年 10 月 16 日発行

## 学びの秋、各学部は修学旅行に行ってきました！

9 月は各学部で修学旅行が実施され、小学部は 20 日～21 日で仙台方面へ、中学部は 12 日～14 日で東京方面へ、高等部は 11 日～14 日で関西方面へ、それぞれ行ってきました。事前学習もしっかり行い、当日の見学・体験等により貴重な学びとなったようです。楽しい思い出もたくさんできました。



上の写真は USJ です。こちらは道頓堀です。

ベニーランドや水族館に行っ  
たよ。



左は水上バス、こ  
ちらはスカイツリー  
だよ。



## 芸術の秋！コンサートがありました。



ヤマトホールディングスさんのご厚意で、「音楽宅急便クロネコファミリーコンサート・アウトリーチコンサート in 盛岡」が 10 月 3 日 (水)、開催されました。飯森範親さんの指揮による山形交響楽団の演奏で、演奏が始まると、子ども達は真剣に聴き入りました。曲に合わせて身体を動かしたり手拍子をしたり、指揮者の体験もあり、とても楽しいコンサートになりました。本物の音に触れる貴重な機会となりましたね。みなさん、ありがとうございました。

←指揮者の体験もしました。ちょっと緊張しましたね。

### 高等部・福祉事業所体験面談会 9/27 (木)



今年初めての実施で、6 つの事業所の体験をすることができました。

### 中学部の地域活動② 9/26 (水) ~9/28 (金)



2 回目となる地域活動では、草取りの技術もだいぶ向上しました。

### 附属小との交流② 9/26 (水)



2 回目の交流は附属小が会場でした。ゲームや学校探検をしました。

【お願い】 校内徐行・駐車時のアイドリングストップ・シートベルト着用や必要に応じてチャイルド・ロックのご協力を！